



Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana



Materia:

Bioética y Normatividad

Trabajo:

Serie de Merli Temporada 1,2 y 3

Docente:

Dr. Gutiérrez Gómez Darío Cristiaderit

Alumna:

Espinosa Alfonso Margarita Del Carmen

Semestre y grupo:

3° "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 11 de diciembre de 2020

INDICE

INTRODUCCIÓN	3
TEMPORADA 1	4
Episodio 1-2	4
Episodio 3-4	5
Episodio 5-6	6
Episodio 7-8	7
Episodio 9-10	8
Episodio 11-12	9
Episodio 13	10
TEMPORADA 2	11
Episodio 1-2	11
Episodio 3-4	12
Episodio 5-6	13
Episodio 7-8	14
Episodio 9-10	15
Episodio 11-12	16
Episodio 13	17
TEMPORADA 3	18
Episodio 3-4	19
Episodio 5-6	20
Episodio 7-8	21
Episodio 9-10	22
Episodio 11-12	23
Episodio 13-14	24
CONCLUSIÓN	25
BIBLIOGRAFÍA	26

INTRODUCCIÓN

La filosofía actual es caracterizada por las respuestas por la cual nos permiten comprender el comportamiento de cada persona y de igual forma de nosotros mismos, en éste apartado vemos como se desenvuelven la filosofía en la vida cotidiana o en la profesión de medicina o cualquier otra carrera, ya que cada filosofo tiene una ideología diferente con aportaciones muy claras en lo cual nos ayuda hacer críticos. Esta serie hace comprender o ver la manera que la filosofía no sea aburrida para muchas personas y vean el lado agradable y divertido de saber cada aportación de cada filósofo y cómo podemos comprenderla en la vida diaria a veces no nos damos cuenta que hablamos filosóficamente y lo llevamos acabó. Pues bien, el objetivo este apartado es comprender, analizar, ponerlo en camino en la vida, tener decisiones propias y saber qué consecuencias pueden surgir. De igual manera la filosofía es un complemento de analizar las cosas que pasan hoy en día, la filosofía también te hace que tomes decisiones optimas que tan bueno puede ser o que tan malo. Pues bien, la filosofía en medicina nos contribuye mucho para que podamos comprender la importancia de tomar decisiones cuando estamos en el centro de trabajo, la filosofía en la medicina es considerada como un proceso de exploración o experiencias de problemas teóricamente, ya que se centra en la bioética, metafísica, ética médica y principios propios.

TEMPORADA 1

Episodio 1-2

TEMPORADA 1

Episodio 1 LOS PERIPATETICOS

En este capítulo Merli les dio un nombre de peripatéticos, lo cual fue un grupo de filósofos de la Grecia antigua, estos seguían de las enseñanzas de Aristóteles, donde él describió el nombre de peripatéticos. Eran aquellos que combinaban estaban filosofando, pues creo que es muy acertado algo que se mencionaba, que las personas te ven raro, pero ten en cuenta que es verdadero donde muchas personas tienen y deberíamos pensar antes de actuar, creo que todo el mundo es un grupo de peripatéticos porque la mayoría caminamos y estamos pensando y hacemos eso, la diferencia que cambiaría es que no hacemos razonamiento.

Episodio 2 PLATÓN

El amor platónico es lo que más resalta cuando hablamos de este filósofo. Merli menciona que Platón quería llegar siempre a la verdad del conocimiento. Platón decía cuando se habla de la expresión Amor Platónico no es el hecho de tener un amor imposible, sino es el impulso que lleva hasta el conocimiento de la idea de belleza, por ejemplo lo que pasó en este capítulo de Berta y Pol, esta relación era aferramiento hacia la otra persona hasta llegar el grado de decir que está embarazada, creo que se enfoca en el hecho que no importa la belleza de exterior, sino el interior (sentimientos, espíritu y alma), también lo podemos describir con la naturaleza para pensar y adquirir pensamientos acertados y analizados para poder ser filósofo o poetas como lo hizo Merli con sus alumnos.

Episodio 3-4

Episodio 4 MAQUIAVELICO

A decir verdad tan solo con escuchar el nombre podemos decir que viene de un frase. En este capítulo Merli habla sobre la obra del príncipe donde dijo que el objetivo de las personas ricas, por ejemplo una persona rica no puede hechar de menos a otra persona, por mucho que tenga dinero no puede ofende a las otras personas, como también hay que respetar reglas, pero merli hacia cosas al contrario no respetaba como tal las reglas, también Merli se desquita con su hijo lo cual es inmoral más bien la acciones que hace Merli. Aquí también podemos decir lo malo por naturaleza o a meros que predice ser bueno, podemos decir como personas de doble cara.

Episodio 4 ARISTÓTELES

El nombre Aristoteles es un ser social, por lo que sin amigos no se puede llegar a la felicidad. En el caso de Bruno que es homo sexual no quiere decir que sea pecado hay en día las cosas se ven de otra manera, sí puede ser difícil al principio cuando los papás no lo saben, aquí entran los amigos y pues creo que ellos pueden que mejore la situación o empeore, por ejemplo cuando se inculca al chico más inteligente aunque no se sabe porque o que hallatecho, la manera en que vive es para entenderlo, pues bien hay amigos que te ayudan, te comprenden y pues eres feliz porque hay entendimiento pero también hay "amigos" que pueden ocasionarnos problemas.

Episodio 5-6

Episodio 5 SOCRATES

Socrates fue aquel que puso en cuestión todo aquello que ya se daba por sentado. Aquí podemos describirlo lo que es bueno y malo, realmente creo que muchos estamos bajo la influencia de marcas, ideas que nos hacen estar dentro de nuestra confort y no saber de lo exterior por ejemplo lo que pasó en el capítulo cuando llega el padre de Jooh a redamarle a Merli que él es la mala influencia y de estar llenando ideas las cuales no son correctas, hay algo curioso que dijo el padre de Jooh fue que los alumnos no deben ser amigos de los maestros y viceversa, pero ese pensamiento me pregunto porque no, siento que mientras no demos a respetar no debe dar ningún problema ya que existe confianza con los maestros.

Episodio 6 SCHOPENHAVER

Merli menciona que era una persona con ideologías que iban y van en contra de todo lo que pensamos, ya que recordaran un poco de las personas fueran asesinos, torturadores, genocidio o los que organizan guerras, este filósofo decía que hasta para hacer daño hay que ser inteligentes, ya que el hombre desea el mal, lo cual quiere decir el sufrimiento por alguna cosa que sucedió o por alguien y pues hay cosas que si le doy la razón, no es que sea mala pero hay tracciones de las personas que menos esperas y pues en dado caso hay sufrimiento, se que el mal no se desea para nadie pero los que hacen daño no piensan en el sufrimiento que pasa por uno.

Episodio 7-8

Episodio 7 FOUCAULT

Michel Foucault, el hombre que hizo filosofía a partir de la locura, la sexualidad y el crimen. Este filósofo era homosexual en aquellos tiempos de su época, para mí es normal ver un homosexual porque nosotros nos somos normales porque digo eso nosotros hacemos las cosas bien somos ordinarios y si hay personas que ve a una pareja homosexual no es correcto, para que juzgamos a las otras personas si no sabemos del todo de nosotros mismos. Una persona normal no viene de lo físico, mucho menos por lo económico, también entra lo que es doble cara porque no mostramos lo que somos por miedo a lo que diga las personas.

Episodio 8 GUY DEBORD

Debord fue un revolucionario filósofo, escritor, el cual él consideraba una estrategia donde se conceptualizó la nación sociopolítica, de igual manera Debord demuestra el modelo de sociedad en el cual decía que si no te muestra no existe, por ejemplo hay que demostrarlo con hechos y no solo palabras. También este filósofo hablaba de la igualdad donde sabemos que es un valor importante de igual manera el respeto. Pues bien lo que decía Debord hay que mostrar la realidad de nosotros como los principios, valores y educación que tenemos para demostrar que no solo es mentira o no existe esa persona del exterior.

Episodio 9-10

Episodio 9 EPICURO

Epicuro es un filósofo de endemismo, lo que nos decía es que el ser humano debe ser feliz, pero no era lo que él busca la felicidad sino que evita el sufrimiento, lo que Epicuro afirmó que lo bueno produce placer ya sea racionalmente, contenido y dentro de todo esto la ética de Epicuro es que todo el proceso se busque placer, principios y tener una vida feliz, no solo por decir felices o felicidad quiere decir que no haya problemas, puesto que todos podemos decir lo que nos satisface para llegar a la felicidad, saber si nos gusta para seguir y llegar a la satisfacción.

Episodio 10 LOS ESCEPTICOS

Esto se basa en su ~~base~~ en la práctica de epokhe donde los escepticos eran aquellos filósofos que nunca se implicaban en la realidad, puesto que es una corriente filosófica ~~endudada~~, representada por opiniones, consideraciones. Aquí es más sobre la realidad, por ejemplo para nuestra carrera llegas a la universidad y para escoger la carrera te pones a pensar consideraciones, surgen dudas si queremos la duda y preguntas, pero buscamos la realidad y si queremos estudiar esa carrera y si es el futuro también entra la satisfacción de querer esto y pues la realidad lo encuentra cuando te pones a pensar la decisión que tomes.

Episodio 11-12

Episodio 11 LOS SOFISTAS

Los sofistas eran filósofos que se encargaban de convencer a la sociedad de todos los procesos, por lo cual satisfacer con un pago por los servicios que brindaban dentro de esto actuaban como guías de la elocuencia y del arte de vencer al adversario quienes estuviese en la posesión de la verdad, puesto para un estudiante de medicina donde satisfaga el conocimiento con el paciente que se atiende bueno un estudiante se prepara para brindar el conocimiento para mejorar la capacidad y pues esto lo veo relacionado que mi grupo de médicos somos sofistas porque cobramos por los servicios.

Episodio 12 HUME

Hume era un filósofo que se basaba en la experiencia de igual forma consideraba afirme el fundamento de lo moral que no está en la razón si no está basada en los sentimientos, pues bien decimos una acción o cualidad de una persona que es buena si despierta en nosotros ciertos sentimientos desagradables, aquí se sugiere el punto de vista que hace el placer y el dolor donde se abarca diferentes sensaciones de placer y dolor que puede ser modificados. Basandonos en la experiencia tanto profesional como en la vida normal nos ayuda para tomar decisiones correctas y saber si sufriremos o en realidad que busquemos basado con las experiencias vividas.

Episodio 13

Episodio 13 NIETZSCHE

Nietzsche sujetaba que todo acto o proyecto humano no está motivado por la voluntad de poder o la voluntad de no poder, esto quiere decir sobre nosotros mismo para tener una motivación para poder lograr la meta que queremos lograr, pero también hay que tener voluntad así mismo aquí entraría lo que es responsabilidad que queremos aventarnos a las decisiones que tomemos. Pues bien tenemos capacidades de cumplir las metas y llegar más allá que no vemos, y si estoy de acuerdo con él porque un proyecto de vida tiene que ser con voluntad y de motivación para poder lograr mis objetivos y mis metas que me propuse.

TEMPORADA 2

Episodio 1-2

TEMPORADA 2

Episodio 1 LOS PRESOCRATICOS

Los presocráticos dan referencia a todo aquellos pensadores que ejercen su labor filosófica de Sócrates, no obstante es cronología bastante artificial ya que es muchos de esos hombres fueron contemporáneos e incluso sobrevivieron a Sócrates. Los que menciono Merli fue Milato, Erastros y Anaximandro ha también Arke que ellos hacen el principio de lo que nos rodea como agua, fuego de tal forma la naturaleza. Pues en este capítulo es importante la literatura por que no es lo mismo leer sin respetar comas, acentos, signos de interrogación, una simple coma modifica toda la lectura como no tenga, no, tenga piedad.

Episodio 2 HOBBS

Thomas Hobbes fue uno de los filósofos relevantes en el siglo XVII, el se habra relacionado con los filósofos Bacon, Grassendi, Descartes y Galileo lo cual son muy significativo para los filósofos. Él decía que el hombre tiene el deseo de poder hacer lo que él quiera ya que es un instinto natural, por lo cual era el estado natural de hombre, también dice que es como lobo por que se puede hacer daño así mismo, también afirma que el ser egoísta porque el siempre piensa en si mismo sin importar la consecuencia o no se pone a pensar al entorno. También se habla de las leyes de la naturaleza son inmutables y eternos, pues la injusticia, la integridad, orgullo, por lo cual destruye la paz y preserva la una guerra.

Norma

Episodio 3-4

Episodio 3 LOS ESTILOCOS

Es mediana que la filosofía tiene un carácter histórico quiere decir que esta determinada espacio-temporalmente, esta siempre situada de una forma determinada, plantea problemas que se encuentran en la sociedad en la que se encuentran en la sociedad en la que vive y su momento histórico y sus filósofos creían ser felices solo se basa en ser guiados por la superación del miedo. Puesto que un estudiante de la carrera de medicina tiene que afrontar los problemas y dejar el miedo por un lado, ya que tiene que ser determinantes de sus decisiones y que el miedo no interfiera en las metas o los objetivos que tomamos.

Episodio 4 IMMANUEL KANT

La verdad, la mentira y la mentira la verdad. Él decía que no importa si eres buena o malo al paciente hay que atenderlo, poner en práctica la ética profesional (medica), de igual manera que la metafísica hace algo parecido al postular una condición incondicionada. Immanuel Kant dentro de su principio ético requiere que una acción sea permisible, debe ser aplicada a todas las personas sin ser contradictoria. También buscó por encima de todo, enseñar al ser humano para pensar por sí mismo y no rechazar lo que destruye la razón y se somete al libre pensamiento. Pues bien Kant dijo que en la condición que estemos no debemos mentir, porque mentir si tarde o temprano se sabe.

Episodio 5-6

Episodio 5 HIPARCUIA Y LOS CLINICOS

Era una filósofa que practicaba la autosuficiencia, de igual forma fue una de las primeras mujeres filósofas. Ella lo que explica es la autoinsuficiencia, por lo que era mujer muchos hombres no soportaban por la cual explicara este punto porque los filósofos eran machistas pensaban que una mujer no podía explicar el tema Autosuficiencia. La cual desafió a la sociedad de la época que excluía y subordinaba a la mujer a las tareas domésticas, apartándola de toda educación, de igual manera para los estudiantes de la carrera de medicina. Aquí se suele decir la carrera es machista que es más para el sexo masculino.

Episodio 6 MICHEL DE MONTAIGNE

Montaigne fue un filósofo, escritor, humanista y moralista. Él ha clasificado como clásico de los modernos y más moderno como clásico. Él compone la ética moderna definida, trata la construcción de sí mismo. Como en teoría él trata la construcción del yo o un modo de hacer filosófico como reflexión y que tenga una respuesta concreta. Él habla sobre la verdad. Pues bien como se menciona antes hay que hacer o tratar una construcción en la cual nos lleve a la verdad de nosotros mismos por ejemplo ¿quién soy? o preguntas similares y si tal vez exista miedo de saber la verdad. Montaigne aborrece a la medicina como un medio para recuperar la enfermedad.

Episodio 7-8

Episodio 7 JUDITH BUTLER

Es una filósofa posestructuralista estadounidense, ella ha realizado grandes aportes al campo de feminismo, la filosofía política y la ética. Puesto que el feminismo es un movimiento que se busca la igualdad, pero, que a su vez tiene como lucha con sus desigualdades internas por lo cual no hay un feminismo sin mujeres pobres, hay personas que suelen decir que el feminismo movimiento de las mujeres, mujeres maltratadas o más bien mujeres que exigen respeto. Hoy en día el feminismo no era como antes, si se que las mujeres deben tener los mismos derechos, pero hoy en día las mujeres olvidan sus obligaciones.

Episodio 8 Sigmund Freud

En este episodio habla de lo que no podemos controlar, las personas somos como un iceberg en el cual se ve la puntita, pues bien todos sabemos que hay más hacia abajo pero en realidad no sabemos que tan grande es, por ejemplo una persona se puede ver bien y no tiene problemas solo vemos lo exterior, no vemos la realidad si la persona o nosotros mismos tenemos traumas, deseos o necesidades. Por otro lado es considerada por el comportamiento del humano en el cual está motivado por las representaciones neurologicas de las necesidades físicas, aquí hacemos la búsqueda del bien y se denuncia el deber del cumplimiento por lo tanto engendra formas de codicia, ferocidad y el deseo del analista pone el valor de lograr los objetivos.

Episodio 9-10

Episodio 9 RENE DESCARTES

El ser y la nada, este filósofo hace diferencia de otros pensadores, él no comienza estableciendo verdades sobre como es el mundo y que es el ser humano como también se pregunta que es el alma. Este personaje se pregunta de que manera puede llegar a una verdad acertada pero que estemos plenamente seguros, además siento que hay personas que se sienten solas y pues bien hay personas que están ahí. Por ejemplo como la época de triunfan productos como la cerveza/tequila sin alcohol, mantequilla sin grasa, sería como si la realidad se hubiera falsificar.

Episodio 40 FEDERICO ENGELS

El amor y la familia, pues bien como sabemos la familia es un conjunto de personas la cual es un instrumento de ideología del estado. Engels criticaba el modelo de matrimonio burgués, por lo cual la mujer se compromete a garantizar la perpetuación de la familia, lo cual él no está de acuerdo, que la mujer tuviera otra función que a los hijos heredarían el dinero del padre, según él, la pareja confiere en sí una relación de propiedad. El matrimonio no deja de ser un documento de contrato, en el que garantiza que solo tú disfrutaras de tu pareja. Engels menciona que el matrimonio tradicional solo exigía fidelidad y respeto mutuo en la pareja, sin tener en cuenta al amor.

Episodio 11-12

Episodio 11 SLAVOJ ŽIŽEK

Él destaca las libertades que permitían a sus ciudadanos eran bien ambivalentes aquí quiere decir que posee dos emociones o sentimientos hacia una cosa o de nosotros mismos. Žižek dijo que para el amor es reconocer la imperfección de la persona, defectos, pues bien él decía que el acto de amar es extremadamente violento por lo cual se sostiene a una persona seleccionada algo que ama o lo que odia, el amor no es decir "Los amo a todos". El amor lo podemos definir escoger a una persona que puedas comprender sus defectos, sentimientos y sobre todo que haya comprensión de ambos.

Episodio 12 EL TAOISMO

Todo influye aquí quiere decir que es una continuidad de la naturaleza y nuestra realidad como humanidad. Hay cosas que no podemos hacer para que cambien. Los elementos fundamentales del pensamiento oriental. El taoísmo no tiene nada que ver con la autoayuda, en este capítulo hace recordar que a veces no sabemos decir "no, basta, hasta aquí llegué, no puedo más", pero solo hay que saber cuáles serían las consecuencias de decir no o sí, aquí entra lo que es nuestro esfuerzo que no tenemos respaldado por algo que nos sostiene artificialmente puede ser el amor "pareja", el trabajo, los padres o un lugar donde se vive.

Episodio 13

Episodio 13 BOECIO

Aquí explica dos temas de Boecio, sus ideologías, la muerte trágica y más allá de la cárcel. Aquí se habla de la providencia y la libertad, el saber si Dios lo ve todo y el saber todo de nosotros, el punto de cambiar nuestra libertad. El razonamiento de aceptación de lo sucedido y el saber conformarse con que uno no se puede conseguir. Boecio era un filósofo que desde la prisión, sabiendo que estaba condenada a muerte y escribió un libro "La consolación de la filosofía". Él fue considerado a muerte injustamente el intento comprender como funcionaba la rueda de la fortuna siento que aquí fue cuando estamos arriba no sabemos aprovecharla en ser humildes y otros aspectos y cuando estamos abajo queremos que todos nos ayuden y se nos baja el ego.

TEMPORADA 3

Episodio 1-2

TEMPORADA 3

Episodio 1 WALTER BENJAMIN

Supensamiento está asociada con la teoría estética y el Maximo occidental. La mayoría de las personas todavía creen o más bien tienen una ideología del progreso del pasado, la mayor parte decimos que aprendemos del pasado o en ocasiones no porque en vez de avanzar todo está peor. Para este filósofo lo más importante son los hechos históricos, la cual podemos comprender el hecho que ocurrió, Walter negaba la forma de conocer la historia y volteaba la mirada hacia los vencidos y caídos. Tan solo tuvieramos la mirada de los caídos o vencidos podremos tener una visualización más clara de lo ocurrido.

Episodio 2 ADAM SMITH

El éxito es el resultado de ser feliz y satisfacer una suma, por ejemplo una meta que se proponga uno y lleva éxito nos sentimos felices y satisfechos, la importancia de aquí es poder superarse cada uno y saber que tan capaces somos, también recordando o analizando el éxito puede terminar deficiente por la envidia (enemigos o según los que dicen ser amigos), el filósofo Adam fue un economista y filósofo escocés, considerado como el mejor exponente de la economía clásica, él hace referencia de 3 factores sobre el éxito a la economía; interés propio de su gente, capacidad para competir y respeto al funcionamiento del mercado libre, aquí hablamos del beneficio propio.

Episodio 3-4

iiii
iiii

Episodio 3 ALBERT CAMUS

iiii
iiii

El suicidio es un tema delicado pero no debe ser un tabú, tenemos como costumbre no hablar del suicidio, las principales causas por depresión, podemos decir problemas lo cual puede causar estrés a lo que podemos llegar a ese punto, la muerte de esto está entre los 15-35 años de edad. Camus llama absurdo que la vida no tenga sentido, si no que una explicación al buscarle sentido a la vida y a las cosas, por ejemplo aceptarnos tal como somos y agradecer las cosas que tengamos poco o mucho pero tenemos algo, aquí hay que dejar de pensar por que la vida no tiene sentido, el filósofo camus comenta suicidio los que previamente querían tener sentido a la vida.

MM

Episodio 4 KARL MARX

MM

Este filósofo habla del fetichismo de mercadería por ejemplo vemos un carro donde quedamos asombrados por su apariencia pero no vemos lo que hay detrás, lo que dice el lo que está oculto son las condiciones de producción de esta mercancía la explotación de los pobres chinos lo cual trabajan en malas condiciones, dado caso el sistema monta una manera que nuestra felicidad pareciera que dependiera el consumo, lo que quiere decir que nuestra vida se ha convertido en ganar dinero para consumir y nos damos cuenta cuando vamos a comprar y salimos comprando lo que no necesitamos pero lo compramos, a veces no nos damos cuenta de las consecuencias de nuestras propias decisiones que tomamos, si no que dependemos de las acciones.

Episodio 5-6

Episodio 5 HANNAH AREDT

La palabra perdón nos hace referencia que es vivir con el recuerdo, disculpar o alguna otra acción (considerada ofensa). Es la reflexión profunda sobre el concepto del perdón, el perdón tiene límites. El reclamo con un justo castigo optando por no tener en cuenta una ofensa en el futuro, de tal modo las relaciones entre el ofensor perdonado y ofendido perdonante no quedan más afectadas. Aquí surgen dudas preguntas más fáciles para pedir perdón o saber perdonar quizás nos pensamos que perdonar es igual que pedir perdón, pero hay que tener en cuenta no hay perdonamiento si no hay arrepentimiento por el hecho, hay que reconocer las cosas cuando hacemos las cosas mal.

Episodio 6 KERKEGAARD

Kerkegaard es considerado como padre del existencialismo, iba en contra de la tradición filológica, sostiene que el bien ético más alto es el mismo para todos. Pero bien aquí tenemos nuestras propias decisiones y saber cuáles son las consecuencias de los actos y hay que ser maduros por que ya tenemos responsabilidades precisas en tomar una conciencia sobre todo lo que hacemos, cada uno tiene acciones buenas o malas. En este capítulo hace que hagamos reflexión de nuestros actos saber lo que queremos para bien o para el mal. A veces nos da miedo por la decisión que tomamos o tal vez para entrar al confort de otras personas tomamos malas decisiones.

Episodio 7-8

Episodio 7 HENRY DAVID THOREAU

El escribio que nadie puede decirnos que debemos hacer sobre todo si atenta a nuestra libertad y conciencia, nadie nos puede obligar hacer esas leyes que resultan manifiestamente injusta, la unica obligacion lo que se cree propio. Merli menciona que es la desobediencia civil o reveldia, el filosofo propuso que todo el gobierno donde queria demostrar que vivir autosuficiente y sencilla, además estaba contra de la esclavitud decia que el gobierno no debia tener más poder que sus ciudadanos les daban e incluso lleo a proponer la abolición del gobierno en si, él queria demostrar que poder vivir de una autosuficiente, vivir deliberadamente enfrontar solo los hechos esenciales de la vida.

Episodio 8 PLOTINO

La belleza esta asociada a la hermosura. Tiene como apreciación subjetiva lo que es bello para una persona, la belleza puede entrar culturas, y cambios de años. Las mujeres y hombres quedaban enamorados de él, pero este les rechazaba para castigar a Narciso por su engreimiento. Este filosofo esta relacionada con la búsqueda de una misma como filosofía empieza con imperativo conocerse así mismo, el problema que surge en la mayoría de las personas es no suficiente autoconocimiento bueno en si ellos piensan eso y pues se empiezan a preocupar y pues podemos tener problemas como distracciones cuando nos esten hablando

Episodio 9-10

Episodio 9 ZYGMUNT BAUMAN

Bauman fue un sociólogo, filósofo y ensayista polaco-británico de origen judío. Su obra comenzó en 1950, ocupaba entre otras cosas de cuestiones como clases sociales, el socialismo, hermenéutica, modernidad y la nueva pobreza según «vivimos en un mundo lleno de incertidumbre todo lo que está a nuestro alrededor cambia rápidamente nuestra realidad, estamos en un mundo donde tomamos nuestras propias decisiones pero tenemos menos capacidad para decir nunca. Por ejemplo la política es un centro de atención y no se lleva como tal, y pues esta persona no les importa en sí la ciudadanía para mejorar si no que el dinero bueno en fin somos atrapados de las decisiones equivocadas».

Episodio 10 HEIDEGGER

Las ideas de Heidegger son consideradas muy poderosas e influyentes en la filosofía contemporánea. Él decía que los humanos somos seres para la muerte. Quizá el tema = muerte a muchos nos incomodó o a muchos nos llamó la atención, al hablar de muerte solo estamos evitando dolor permanente por la causa, pero no hay que dudar que nacimos para morir, por que esto hay que disfrutar la vida y todo llega a su tiempo después de que llevamos un proceso llega la muerte, y están de la mano, pues bien hay que disfrutar la vida, pero no olvidándonos que hay que ser libres pero no tener libertinaje que de frente esté este proceso.

Episodio 11-12

Episodio 11 HEGEL

Filósofo Hegel él defendía un tipo de razón que resultaba la relación dialéctica entre los razonamientos individuales y los hechos impredecibles de la realidad, y cuya sustancia solo podría comprenderse a posteriori, siendo de la forma razón histórica, colectiva y providencialista. La teoría de Hegel es el concepto de dialéctica como forma llegar al conocimiento que es el proceso y entiende al absoluto, el espíritu del tel describe el camino para lograr el saber absoluto una de las partes más interesantes de la dialéctica del amo y el esclavo esto se refiere cualquier relación esta caracterizada por la dominación, hay personas que ejercen el poder, el dolor durante el proceso de duelo es muy intenso.

Episodio 12 SAN AGUSTIN

Agustín de Hipona, es un santo y padre, también doctor de la Iglesia católica. Él fue obispo de Hipona, el tiempo es una magnitud física con que se mide la duración o separación de acontecimientos que nos permite ordenar los sucesos en secuencia establecimiento, este filósofo decía que nadie pregunta que es el tiempo lo sabemos bien pero, si alguien nos pregunta no sabemos que responder de manera rápida. Agustín decía que no tiene extensión porque 24 hrs del día se pueden dividir en unidades aun más pequeñas como en minutos, segundos el día se puede decir que nos podemos decir que algo está pasado, el presente fluye, pensamos que el tiempo no existe como una paradoja del tiempo, por lo tanto, estamos dispuestos a flujos irreversibles del tiempo.

Episodio 13-14

Episodio 13 LOS PERIPATÉTICOS DEL SIGLO XXI

La escuela peripatética fue un círculo filosófico de la Grecia Antigua, seguía las enseñanzas de Aristóteles el cual fue el fundador. Sus seguidores recibían el nombre de peripatéticos. Según sus análisis variaba constantemente el entorno de sus clases, había que sus alumnos aprendieran máxima y con mayor facilidad, otros aseguraban que la necesidad de dictar clases caminando y en lugares itinerantes. La escuela peripatética fue un concepto diferente entre los filósofos peripatéticos más destacados y originales. Los peripatéticos tardíos se inclinaron hacia el eclecticismo y orientaron hacia ello. Eudemo fue el que defendió el mecanicismo de naturaleza y negó la existencia trascendental.

Episodio 14

Merli quiere disfrutar el último día, descansar del grupo que en parte ya seguir trabajando. Eugeni y los peripatéticos han preparado la clase final en la cocina. Aquí se está preparando para morir a menudo de terminar el trabajo de toda la vida, deja arreglado asuntos con la familia y amigos. Para muchas personas la etapa terminal y sus familiares son importantes como el nacimiento y la muerte es como una fase más de la vida. Pues la palabra morir no es otra cosa del mundo mucho menos para deprimidos no al contrario disfrutar los días que tenemos buenos o malos hay que disfrutarlo porque por algo pasa, y hay que estar preparados de saber que algún día podemos morir.

CONCLUSIÓN

Al principio de los capítulos se me hacia una serie fuera de lo común en donde llega Merlí a hacer un cambio a todos los alumnos, y pues él quiere o su objetivo fue que los chavos no se aburrieran de la filosofía y filosofar se puede hacer siempre cuando tengas ganas de aprender y pues creo que también influye mucho el maestro por ejemplo cuando un maestro deja a sus alumnos (secundaria o preparatoria) leer un filósofo y luego expone el profesor como lectura los alumnos ni atención ponen, entonces Merlí hacia sus clases donde interactuaban todo el grupo hasta el que no hablaba. Me gusto la serie porque está relacionado en la vida, aunque no nos demos cuenta de cuenta que la vida es una filosofía sé que varios filósofos no coinciden en sus ideologías, Merlí aprende de sus alumnos y sus alumnos de él. Considero que una buena filosofía, en este caso Merlí es atrevido, significativo, algunos alumnos consideraban prejuicios de lo que hacía Merlí, pero siendo sincera es una buena dinámica o la manera para que los alumnos estén al corriente de lo que explica Merlí y no se les haga aburrida la materia de filosofía. Merlí al final del ultimo capitulo me gusta lo que dice que el objetivo de filosofía es combatir con la tontería no conformarse de una manera animalizada si no que superficial donde podemos hacer personas podemos ser críticas.

BIBLIOGRAFÍA

Hector Lozano. (2017). Netflix. Serie de MERLÍ, primera temporada, segunda temporada y tercera temporada.